

# 大

# 樹



発行：流山市立八木中学校  
令和5年度 第5号  
令和5年9月1日発行

## 「なりたい自分」

校長 辻本 晃

この夏休みは毎日30度を超える真夏日が当たり前になっている中、熱中症に気を付けながら部活動や体育祭に向けて頑張っており取り組んでいました。ソフトテニス部男女や卓球部が県総体に出場し、一生懸命戦っている姿はとても立派でした。また、県吹奏楽コンクールでは、金賞を受賞し素晴らしい演奏でした。

いよいよ2学期が始まります。昨年の体育祭を思い出してみると、とても感動したことを思い出します。「なぜ感動したのか？」それは生徒が主体的に行動し、自分たちが行事を作り上げ、最高の体育祭にしようとする気持ちが表れていました。3年生のリーダーシップに下級生がこたえる。まさに生徒が主役の体育祭を実現してくれました。今年も生徒が充実感と達成感を味わえるような体育祭になることを期待しています。

7月～8月にかけて女子サッカーのワールドカップがオーストラリアとニュージーランドの共催で開催されました。日本代表はグループリーグを3戦全勝の1位で通過し、決勝トーナメントではノルウェーにも勝ち、ベスト4をかけてスウェーデンと対戦しました。残念ながら負けてしまい12年ぶりの優勝には手が届きませんでした。一時期の低迷から試合を重ねるごとに力を発揮し、感動を与えてくれました。

今大会日本代表最年少(19歳)で選出された浜野まいかという選手がいます。大会前の練習中に左肩を負傷し、スウェーデン戦の残り数分間しか出場することができませんでした。万全の状態で大大会に臨めなかったことは本人としても本当に悔しかったと思います。彼女は昨年開催されたU-20ワールドカップでスペインに負けて準優勝でしたが、大会を通して MVP を受賞する活躍をしました。小さいころから超負けず嫌いで小学校6年間校内マラソン大会では1位を譲ることはなかったそうです。スペインに負けた悔しさもあり、海外でプレーしたい気持ちが高まり昨年12月にチェルシー(現在はハンブルグ期限付き移籍中)移籍することになりました。『覚悟の磨き方 超訳 吉田松陰』が愛読書で「自分の生き方ではないけど、なりたい自分がどうあるべきか書いてある」と海外にも持参しています。

吉田松陰については大変な読書家で松下(しょうか)村塾を主宰し、高杉晋作や伊藤博文など、明治維新の中心人物を育てたことは有名ですが、29年の人生において安政の大獄で亡くなるまでに多くの名言を残しています。現代においても共感できることが多いので興味のある方は調べてみてほしいと思います。



## 9月の行事予定

1日	金	2学期始業式 学校生活アンケート	<p style="text-align: center;"><u>スクールカウンセラー-在校日</u></p> <p>5日(火) 12日(火) 26日(火)</p>  <p>* 相談を希望される方は養護教諭、教頭もしくは直接カウンセラーへお問い合わせください。 (04-7159-8476)</p>
4日	月	給食開始 3年実力テスト② 1・2年実力テスト①	
6日	水	全校委員会 午後部活動なし	
7日	木	体育祭優先期間(～9/15まで)	
8日	金	シスター結団式	
9日	土	市内科学作品展(～9/10まで)	
11日	月	集金日 スキットメール受信確認日	
13日	水	葛北支会中学校英語発表会 午後部活動あり	
14日	木	体育祭予行 午後部活動なし	
15日	金	体育祭準備	
16日	土	体育祭(予備日:17日)	
19日	火	体育祭振替休業	
22日	金	生徒会役員選挙告示	
24日	日	テスト週間(部活動停止～9/29まで)	
25日	月	生徒会役員選挙活動期間(～10/1まで)	
27日	水	葛北総体(駅伝) 午後部活動なし	
28日	木	2学期中間テスト	<p style="text-align: center;">八木中学校ホームページ</p>  <p style="text-align: center;">ぜひご覧ください</p> <p style="text-align: center;">八木中学校ホームページ</p>

## 10月の主な行事予定

2日	月	生徒会役員選挙、学校生活アンケート 大樹祭優先期間(～10/26まで)	18日	水	市小中学校音楽発表会、午後部活動なし
3日	火	テスト返却開始	19日	木	東葛駅伝壮行会
4日	水	全校委員会、午後部活動なし	21日	土	東葛駅伝
5日	木	1年生いじめ防止授業	26日	木	大樹祭前日準備、午後部活動なし
6日	金	流山市青少年主張大会	27日	金	大樹祭
10日	火	スキットメール受信確認日	30日	月	全校委員会(前期最終)
11日	水	午後部活動なし			

### 体育祭について

○ 新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行に伴い、今年度より保護者の方の参観については制限を設けないことといたします。詳細は後日ご案内します。

また、地域の方々の参観につきましても、制限を設けないことといたしますので、体育祭当日、来校された際には、本部テントまでお越しいただき、学校職員にお声掛けください。